

Soliditas Polri dan Awak Media, Kapolres Ciamis: Terima Kasih Telah Bantu Kami Jaga Kondusifitas

Ciamis - CIAMIS.UPDATES.CO.ID

Feb 21, 2025 - 14:34



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan media gathering bersama insan pers atau awak media di wilayah peliputan Kabupaten Ciamis. Acara itu berlangsung hangat di Rumah Makan Samara Binangkit JL.Nasional III No.353 Cijeungjing, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat

(21/2/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., dan puluhan insan pers dari mulai media online, cetak, elektronik dan radio. Tak hanya itu, turut serta hadir Ketua Organisasi Jurnalis di Kabupaten Ciamis, seperti Ketua IJTI Galuh Raya, Ketua IPJI Ciamis, IWO dan Perwakilan Ketua PWI Kabupaten Ciamis.

Tak hanya Kapolres Ciamis Polda Jabar, tampak hadir sejumlah Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar turut mendampingi bersilaturahmi bersama awak media di Kabupaten Ciamis. Seperti Kabag Ops Polres Ciamis Kopol Aep Saepudin, SH., M.M., Kabag Log Polres Ciamis Polda Jabar AKP Sugianto dan Kasat Binmas Polres Ciamis Polda Jabar AKP Rahmat Komara.

Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih kepada para awak media/wartawan Ciamis yang berkenan hadir dalam kegiatan silaturahmi.

"Terima kasih kepada seluruh wartawan maupun awak media yang bertugas di area Kabupaten Ciamis atas kerjasama dan dukungannya membantu Kepolisian selama ini sehingga kondusifitas Kamtibmas di Kabupaten Ciamis tetap terjaga dengan baik," ucap AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kerjasama dan sinergitas seperti ini harus terus dibangun sehingga antara kebutuhan informasi dan progres Kepolisian dapat berjalan beriringan dengan baik. Terima kasih kembali kepada rekan-rekan media atas segala dukungan yang telah diberikan sehingga masyarakat mengetahui tentang apa saja yang sudah dilakukan jajaran Kepolisian dalam memelihara dan menjaga keamanan di Kabupaten Ciamis.

Seiring dengan manfaat besar yang ditawarkan teknologi, kata Kapolres Ciamis Polda Jabar, seperti efisiensi, kemudahan akses informasi, dan konektivitas global, tidak bisa mengabaikan potensi ancaman yang muncul. Keamanan data, kecerdasan buatan, dan digital yang semakin melebar adalah beberapa contoh risiko yang perlu dihadapi dengan hati-hati. Teknologi yang semakin berkembang juga dapat mengubah dinamika pekerjaan, tuntutan keterampilan baru.

"Oleh karena itu, kewaspadaan kita terhadap perkembangan teknologi sangatlah penting. Kita harus bijak, mari kita bersama-sama menjadi generasi yang cerdas dan bijak dalam menghadapi perkembangan teknologi. Kami berharap rekan-rekan media juga bisa memberikan informasi yang berimbang. Mari saling berkolaborasi membangun transparansi pemberitaan di wilayah Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.